



## **Backstube am 4. Juli geöffnet**

Brot backen wie zu Omas Zeiten - das ist ab Juli in der Brunnenstraße 9 in Gottenheim möglich. Erich Lauble hat neben seinem Wohnhaus eine Backstube mit Holzbackofen und historischem Zubehör eingerichtet. Dort will der Hobby-Bäcker sein Wissen an interessierte Erwachsene - aber auch an Kinder und Jugendliche weitergeben. Erich Lauble (rechts) hegt schon seit Jahren den Traum, eine bürgerschaftlich organisierte Backstube in der Gemeinde zu installieren. Nachdem diese Idee nicht verwirklicht werden konnte, will er jetzt im Rahmen einer bürgerschaftlich engagierten Gruppe und unterstützt von Bürgermeister Volker Kieber (links), sein Wissen vom Backen vermitteln. Die ersten Kursabende finden am 4. Juli und am 9. Juli statt. Gegen einen Unkostenbeitrag von 12 Euro kann an diesen Abenden ab 18 Uhr gebacken werden. Informationen erteilt Erich Lauble, Telefon 076 65/69 11. ma/Foto: ma